

LA COOPÉRATIVE FÉDÉRÉE DE QUÉBEC

FOURNIT LES COMMENTAIRES SUIVANTS SUR LES MARCHÉS

SECTION DES CONSIGNATIONS. — SEMAINE DU 26 JUIN AU 3 JUILLET 1926

BEURRE

Une autre baisse s'est fait sentir sur le marché au beurre depuis quelques jours. Les prix ont fléchi d'environ $\frac{1}{4}$ à $\frac{1}{2}$ la livre.

Comme pour les semaines précédentes, l'absence de demandes pour exportation, l'augmentation des arrivages et l'accumulation des stocks en entrepôts sont la cause de cette baisse dans les prix.

Le marché américain a été stationnaire. Aucune amélioration à noter sur le marché anglais qui ne semble pas vouloir opérer aux prix actuels.

Il est assez difficile de prévoir ce que sera le marché au beurre d'ici quelques jours, tout dépendra de la demande que nous aurons pour exportation.

FROMAGE

Le marché au fromage a de nouveau faibli cette semaine. Les prix ont fléchi d'environ $\frac{1}{2}$ c la livre.

Le marché anglais a plutôt été tranquille. Les achats n'ont été que pour quantité limitée. A moins d'amélioration dans la demande pour exportation, un marché faible est à prévoir pour d'ici quelques jours.

ŒUFS (Montréal)

Le marché des œufs a subi une baisse au cours de la semaine dernière. Cette descente est due à un fléchissement de la demande par suite de la cessation de l'entreposage. Les arrivages quotidiens doivent s'écouler régulièrement sur le marché.

Les quantités mises en entropôt sont à peu près les mêmes que l'an dernier.

Il est possible que le marché subisse une nouvelle baisse.

PATATES

Le marché des patates s'est raffermi. Les approvisionnements semblent être considérablement diminués. Il se vend des patates nouvelles américaines sur le marché de Montréal mais elles ne paraissent pas très intéressantes. Samedi dernier, les marchands de gros vendaient des patates de l'Île-du-Prince-Édouard à \$2.00; les patates de Québec, \$2.25 et celles du Nouveau-Brunswick, \$2.50.

On prévoit que le marché se maintiendra ferme jusqu'à l'arrivée des patates nouvelles locales.

SUCRE ET SIROP D'ÉRABLE

Au cours de la semaine dernière, les demandes se sont maintenues bonnes pour le sucre d'étable et les prix sont restés fermes au dernier niveau établi par la hausse de la semaine précédente.

Quant au marché du sirop il n'y a rien de bien nouveau à noter. Les demandes sont à peu près normales, peut-être un peu faibles; les prix se maintiennent. On croit qu'il faut prévoir un marché ferme pour le sucre et le sirop, surtout pour les qualités supérieures, parmi lesquelles on classe au premier rang le sirop qui a été mis en conserve le printemps dernier, sous la surveillance du ministère de l'agriculture.

RENARDS VIVANTS

A VENDRE

Renardeaux noirs argentés de 1926 de race pure et robustes.

Ecrivez-nous pour avoir détails.

Holt, Renfrew & Co.
Limited

RUE BUADE QUÉBEC

FEVES ET POIS

Il n'y a rien d'extraordinaire à noter sur le marché des fèves et des pois.

Cependant, il convient de noter que le prix des fèves danubiennes a augmenté d'une vingtaine de cents au cours de la semaine dernière; l'équilibre se trouve maintenant mieux établi, car il y avait une différence trop forte entre le prix des fèves danubiennes et les nôtres.

Le prix des fèves canadiennes se maintient.

Les bons pois cuisants sont toujours très recherchés; ils se font rares et les prix se maintiennent très fermes au dernier niveau établi.

ANIMAUX VIVANTS

Le nombre des animaux vivants en vente sur les deux marchés de Montréal la semaine dernière était de 1311 bêtes à cornes, 3602 veaux, 2235 porcs et 804 moutons et agneaux; en plus, il est passé 1181 bêtes à cornes pour l'exportation.

A l'exception de quelques bouvillons et de quelques vaches de bonne qualité et engraisés au grain, le marché des bestiaux était faible et les prix étaient de 50c à \$1.00 plus bas. Il y avait quelques lots de bouvillons et de vaches, principalement du Nord-Ouest, et ils se sont vendus ferme. Un lot complet de bouvillons, pesant 1,300 livres, se sont vendus \$8.00 et plusieurs lots moins importants mais pesant de 1,150 à 1,350 rapportèrent \$8.25 à \$8.50. Le plus haut prix obtenu pour les vaches était \$6.25 et le prix général était entre \$5.50 et \$6.00. La majorité des ventes de bêtes à cornes se composait de vaches communes et de taureaux avec quelques lots de bouvillons maigres. Il n'y avait pas de demande pour ces bêtes à cornes à l'herbe et à la fin de la semaine il y avait encore un certain nombre de lot non vendus.

Les bouvillons variaient de \$5.25 à \$7.50 et le gros des ventes s'effectuèrent entre \$6.00 et \$7.25. Les vaches obtinrent de \$3.50 à \$5.00 et les taureaux de qualité commune de \$5.25 à \$5.50.

VEAUX VIVANTS

Il y avait une assez bonne demande pour les meilleures qualités de veaux. De petits lots de veaux d'assez bonne qualité se sont vendus lundi pour \$8.50 et \$9.00 et quelques-uns rapportèrent jusqu'à \$9.50. Sur la fin de la semaine les prix se sont raffermis quelque peu et un veau de choix a atteint \$10.00.

Les veaux non-sevrés de qualité commune se sont vendus de \$7.50 à \$8.00, et des veaux lourds soignés à la chaudière, \$6.50 à \$7.50. Les veaux à l'herbe et les veaux très maigres étaient plus bas, se vendant de \$5.00 à \$5.75, avec la masse des ventes à \$5.25 et \$5.50.

MOUTONS ET AGNEAUX

Le marché des agneaux était à peu près stable. La qualité était meilleure et les ventes s'effectuèrent de 15c à 17 $\frac{1}{2}$ c la livre. Les moutons baissèrent dans les prix. Il y avait quelques bons moutons et la plus grande partie s'écoula de \$5.50 à \$6.50, les meilleurs obtenant \$7.00.

PORCS VIVANTS

Les prix des porcs marquèrent une forte avance sur la semaine précédente. Les arrivages étaient légers et il y avait un pourcentage inaccoutumé de porcs trop lourds. Les bons porcs se sont vendus au prix type de \$16.00 et les porcs lourds à des prix variant de \$13.50 à \$14.75 et \$15.00, suivant le poids et la qualité. Des cochons engraisés se sont vendus de 17c à 18c la livre. Les truies s'enlevèrent à \$11.00 et \$11.50.

PORCS ABATTUS

Les arrivages de porcs abattus ont été assez nombreux au cours de la semaine dernière. Il y avait une trop forte proportion de porcs trop lourds qui ont occasionné une baisse des prix. Ces porcs trop engraisés sont très difficile à vendre même à des prix réduits, surtout à l'époque où la consommation des viandes diminue généralement à cause de la température.

VEAUX ABATTUS

Les arrivages des veaux ont été assez forts au cours de la semaine dernière et

AUX CULTIVATEURS

du district de Québec
EXPÉDIEZ VOTRE CREME

:- A QUEBEC :-

et sauvez sur les frais de transport.
CALCULEZ quel montant vous économiserez pendant une année, nous sommes certains que vous expédiez votre crème à

CIE LAITERIE LAVAL Enrg.

237, 4ième Avenue, - Limoilou, QUÉBEC.

Capital, \$500,000.00

Références: Banque Canadienne Nationale et Banque de Montréal.

comme la qualité laisse à désirer, les prix ont baissé d'une cent la livre. On attribue aussi un peu cette baisse à la température.

VOLAILLES VIVANTES

Une forte augmentation des arrivages de poulets insuffisamment engraisés a occasionné une baisse de prix. D'une façon générale, les poulets trop peu engraisés ne donnent pas satisfaction aux acheteurs et sont plutôt de nature à causer du tort au marché.

Quant aux poules, malgré une assez bonne demande, les prix ont subi une baisse de un sous. Cependant, il reste encore très avantageux et un grand nombre de cultivateurs en profitent pour sélectionner leurs troupeaux et mettre sur le marché les poules qui ne pondent pas.

Section des achats

(Suite de la page 491)

ENGRAIS CHIMIQUES

Les cultivateurs soucieux d'obtenir de bonnes récoltes continuent de se procurer des engrais chimiques de qualité supérieure.

Parmi les plus recommandés, on note les suivants:

Titrage	Pesanteur des sacs
Superphosphate.....16% Ac. Ph. Ass.	125 lbs
Muriate de Potasse.....48% de Potasse.	200 "
Sulfate de Potasse.....48% de Potasse.	200 "
Nitrate de Soude.....15% d'Azote.	200 "
Sulfate d'Ammoniaque.20% d'Azote.	200 "

Il existe un engrais excellent le phosphate Thomas Belge, qui contient 16% d'acide phosphorique assimilable. La demande pour les engrais composés et les engrais simples s'est améliorée, mais il n'y a pas de changement dans les prix.

TÔLE

La grève des mineurs en Angleterre commence à avoir des conséquences graves sur le marché de la tôle. En effet, en Angleterre, l'exportation de la tôle, comme de tous les autres produits, est presque paralysée. Il s'en suit que la bonne tôle anglaise devient de plus en plus rare sur le marché canadien. Les bonnes maisons en ont encore un certain approvisionnement, mais il est probable qu'elles ne tarderont pas à s'épuiser si la grève des mineurs anglais continue. Il faudra alors se contenter des tôles de qualité inférieure, sans compter qu'on peut s'attendre à une hausse considérable des prix. Il est donc très prudent de faire provision le plus tôt possible de la tôle que l'on prévoit utiliser au cours de l'année. Les travaux de construction et de réparation sont plus actifs que jamais. Les acheteurs de tôle recherchent généralement un produit de bonne qualité parce qu'ils n'aiment pas à recommencer leurs travaux de toiture au bout de quelques années.

Les plafonds et murs métalliques sont faits pour être employés dans tous les genres d'édifices, soit privés ou publics. Ils devraient être employés dans les hôpitaux et maisons d'école, parce qu'ils sont hygiéniques; dans les églises, et les salles publiques à cause de leurs qualités acoustiques et de leurs grands effets décoratifs; dans les bureaux, les magasins et les résidences, parce qu'ils sont propres, et à l'épreuve du feu et qu'ils ajoutent à l'apparence générale. Ils sont très faciles à ériger et il peuvent aussi être peints en différentes couleurs.

La fin ordinaire du renard est la boutique du pelletier.

PRIX A NOTER

Par erreur, certains prix de remise n'ont pas été changés dans le Bulletin de la Ferme, la semaine dernière.

Porcs vivants: à bacon (choix) auraient dû être 15 $\frac{1}{2}$ c au lieu de 16 $\frac{1}{2}$ c; épais, 15 $\frac{1}{4}$ c au lieu de 16 $\frac{1}{4}$ c; à étal, 15c au lieu de 16 $\frac{1}{4}$ c; lourds, 13 $\frac{1}{2}$ c au lieu de 15c; extra lourds, 13c au lieu de 14 $\frac{1}{2}$ c; légers, 15c au lieu de 16c; truies No 1, 10 $\frac{1}{2}$ c au lieu de 11 $\frac{1}{2}$ c; truies No 2, 10c au lieu de 11c.

Les prix des porcs abattus, ainsi que ceux des agneaux vivants auraient dû être baissés de 1 cent la livre.

Les prix des poulets auraient dû être publiés comme suit: No 1, 47c; No 2, 42c; No 3, 32c.

Les œufs premiers ont été payés 30c et les seconds 27c.